





NOTICIA



Una oportunidad para conocer a los clásicos

El plazo para solicitarlas finaliza el 25 de febrero

Calderón de la Barca y Lope de Vega protagonizan el cartel

Siglo de Oro que se celebrarán en Almería del 24 al 27 de marzo.

Este año, la programación está diseñada alrededor de dos importantes figuras del teatro español: **Lope de Vega** y **Calderón de la Barca**. Además de la interpretación de algunas de sus obras, como "El Castigo sin venganza" o "El alcalde de Zalamea", se ofrecerán **conciertos, pasacalles, interpretaciones escolares y conferencias**. Una buena oportunidad para acercar a la comunidad universitaria al Teatro del Siglo de Oro.

Los estudiantes de la Universidad de Granada interesados en asistir a estas jornadas pueden solicitarlas desde el 2 hasta el 25 de febrero de 2011 entregando la instancia que encontrarán en la página web del Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación o en el Complejo Administrativo Triunfo, Secretariado de Extensión universitaria, de lunes a viernes de 9h. a 14h.

Estas ayudas comprenden, además de la **matrícula de las jornadas**, el **hotel durante los días 24, 25 y 26**, el **almuerzo de los días 25, 26 y 27** y la **asistencia a los espectáculos programados**.

Una comisión formada por un profesor de Literatura Española de la Universidad de Granada, la directora del Secretariado de Extensión Universitaria y la Directora del Aula de las Artes Escénicas se encargará de elegir a los candidatos. Valorarán el currículum vitae relacionado con actividades teatrales.

Los solicitantes elegidos tendrán que comprometerse a entregar una memoria de las actividades de las jornadas en el plazo de un mes desde el fin de éstas.

Fuente: Universidad de Granada

BECAS, AYUDAS Y SUBVENCIONES

Solicita tu beca y asiste a las Jornadas de Teatro del Siglo de Oro en Almería

La Universidad de Granada convoca 10 ayudas para asistir a las jornadas los días 24, 25, 26 y 27 de marzo

Viernes, 11 de febrero de 2011



El Aula de Artes Escénicas de la UGR convoca 10 ayudas en las que se incluye matrícula, alojamiento, manutención y asistencia a los espectáculos programados. Los alumnos de la Universidad de Granada matriculados en el curso 2010/2011 pueden solicitarlas hasta el día 25 de febrero.

El Aula de las Artes Escénicas de la Universidad de Granada ha convocado **10 becas para asistir a las XXVIII Jornadas de Teatro de**

Votos: 0 Media: 0

RSS

Comentarios para esta noticia

No hay ningún comentario

Este Portal está diseñado para proveer **información general** de las **becas** que ofrecen diferentes instituciones en general. El volumen de usuarios y visitas a nuestros portales nos imposibilita responder todas tus dudas o comentarios. Te instamos a comunicarte directamente con la entidad que ofrece esta beca, pasantía, internado o práctica para obtener **información más específica**.

Nombre (requerido)	<input type="text"/>
Correo electrónico (no será publicado) (requerido)	<input type="text"/>